

Generalversammlung vom 7. März 2015 / Kurzprotokoll

Bericht und Fotos: I.Gfeller-Studer

Pünktlich um 14h begrüßte Präsident Walter Horn die 51 anwesenden Mitglieder zur GV. Nach den vielen Entschuldigungen begrüßte er im Speziellen die Ehrenmitglieder und gedachte mit einer Schweigeminute an die Verstorbenen. Richard Baltensberger, Winterberg; Edy Fricker, Wittnau; Hans Hochueli, Märwil und Hugo Sigrist, Uetliburg.



Zu den Traktanden:

Trakt 1: Mitteilungen.

1. Walter Horn informiert, dass Marcel Fligge von seinen Ämtern im SRC Chef Körwesen, Mitgliedschaft in der Richterprüfungskommission und als Wesensrichter mit sofortiger Wirkung aus beruflichen wie privaten Gründen zurücktritt. Walter Frei würdigt sein Schaffen in der 15jährigen Aktivzeit im SRC ausführlich mit seiner kynologischen Laufbahn. Sein Wirken wurde insgesamt sehr geschätzt, verdankt und sehr bedauert, der SRC verliert eine zuverlässige kompetente Stimme!
2. Im Jahr 2014 kann eine stattliche Anzahl von Anlässen aufgelistet werden die durch eine SRC Berichterstattung begleitet wurde. Der Berichterstatterin, Irène Gfeller-Studer, wurde gebührend applaudiert für die geleistete Arbeit.

3. Aktuelle Situation IFR+ADRK (+SRC) kurze Zusammenfassung: Die gegenseitige Zuchtanerkennung ist nicht gelöst, in der Schweiz errungene Ausstellungsergebnisse werden im ADRK nicht anerkannt und nicht publiziert. Der SRC-Vorstand hält fest, dass der SRC weiterhin eine gute Zusammenarbeit mit dem ADRK anstrebt, er sich aber auch gegenüber der IFR, als einzige weltweite und von der FCI anerkannte Organisation der nationalen Rottweilerhunde-Clubs verpflichtet fühlt und der SRC deshalb keiner Organisation beitrete, welche in Konkurrenz zur IFR steht.
4. **In der TKGS** hat es im Vorstand Wechsel gegeben. Mehr Informationen dazu auf der TKGS Webseite. Die neue NPO wird ab 1.1. 2016 gelten.
In der BH - Sparte gibt es kein Freiblegen mehr = der **Entwurf** kann auf der Homepage der TKGS ca. ab Mitte Jahr heruntergeladen werden: www.tkgs.ch
5. Änderung in der Zuchtauglichkeitsprüfung des SRC's: die Schutzdienst-frequenzen wurden abgeändert und gelten ab sofort - ab 1. 3. 2015.

Trakt.2: Wahl der Stimmzähler. Anwesende stimmberechtigte Mitglieder 51 - absolutes Mehr 26

Trakt: 3: Das Protokoll der GV 2014 wurde einstimmig gutgeheissen und Roland Neuhaus mit Applaus verdankt.

Trakt: 4: Vorweg: Alle Jahresberichte wurden einstimmig angenommen und verdankt

Zum Bericht des Präsidenten: WM 2014: finanzieller Gewinn des Grossanlasses: Dank grosszügigen Sponsoren und freiwilligen Einsätzen von Mitgliedern und Freunden (vor allem aus den Reihen des Schweizerischen Schäferhundclubs SC) war die WM in Neuhausen auch finanziell positiv: Er weist ohne das Helferessen vom April 2015 einen Gewinn von 10'968.- aus. Walter Horn bedankt sich bei allen Helfer und Helferinnen.

Trakt 5: Jahresrechnung und Mitgliederbewirtschaftung wurden von der Versammlung einstimmig genehmigt, der Kassierin Theres Misar und dem Vorstand wurde Déchargé erteilt. Stand Mitglieder per 31.12.2014: 464.



Trakt 6: Der Jahresbeitrag SRC und SKG sowie der Beitrag „Hunde“ für 2016 bleiben gleich.

Trakt. 7: Das Budget ist im Jahresbericht publiziert und einstimmig angenommen worden.

Trakt.11: Ehrungen und Gratulationen

Walter Horn dankte stellvertretend für alle Helfer und Helferinnen der WM 2014 6 Personen aus 6 verschiedenen Bereichen:

Roland Neuhaus, im Vorfeld der Grossaufwand der Sponsorengewinnung, Begrüssung der Teilnehmenden und zuteilen der PP - er war mit seinem Wohnwagen ab Anfang Woche anwesend und half überall da wo es ihn auch noch brauchte.

Michael Lehmann: stellvertretend für alle SponsorInnen. Er hat den Anlass finanziell sehr grosszügig unterstützt.

Melanie Meister: als Teamchefin der Schweizer Mannschaft, sie organisierte vorwiegend verschiedenen Trainings, mobilisierte Mannschaftssponsoren und zeichnete verantwortlich für deren Ausrüstung. Die Mannschaft verdankte ihr ihren Einsatz mit einem sehr schönen Geschenk. (Fotocollage von N. Schuler)



Heidi Schenkel: Verantwortliche für die ganzen Fährtenbereich - sie schaffte für alle die gleichen Bedingungen.

Matthias Hirsch-Hoffmann: verantwortlich für die IFR-2014 Homepage: Darstellung, aktuelle Informationen, nützliche Hinweise und Fotos; sie wird im Laufe dieses Monats „abgebaut“.

Irène Gfeller-Studer für die Medienarbeit: Lokalpresse, Radio und Fernsehen waren vor Ort und berichteten über den gelungenen Anlass nur im positiven Sinn. Walter Horn weist ausdrücklich darauf hin, dass die 6 Personen stellvertretend für alle 150 Personen erwähnt werden.

Abschliessend bedankte sich Röbi Betschart, SRC Leistungschef, bei Walter Horn für seinen Einsatz rund um die WM, als Präsident SRC und als WM Teilnehmer - ein Spagat der ihm recht sehr gut gelungen ist.

Am 17. April sind alle Helfer und Helferinnen zu einem Nachtessen in die Clubhütte des SC Wohlen eingeladen.

Trakt 12: Anträge sind keine eingegangen.

Walter Horn schliesst die GV gegen 17.30h und lädt die Anwesenden zum Apéro ein.